

ORGANIZA CENTRO CULTURAL "RODRIGO TOHA URIBE"

HOMENAJE A LA INMORTAL "VIOLETA PARRA"

(AÑO 1991)
000189394

El próximo 4 de octubre se conmemorará el 74 aniversario del natalicio de la folclórica chilena nacida en San Carlos, la inmortal Violeta Parra. Es por eso que el Centro Cultural Rodrigo Toha Uribe, quiere destacar la figura de esta mujer sencilla que viene a conocer las tradiciones populares de nuestro país por muchos países.

Se está consciente que hay mucho interés por la comunidad de nuestra ciudad por participar y reconocer la calidad de esta incomparables mujer que un día de octubre de 1917 abrió sus ojos en nuestro pueblo, que más tarde a verla marchar para conquistar aplausos y reconocimientos pero todo lo que realizó como trovadora y recopiladora popular. Hoy es la hora de que su tierra natal, le rinda públicamente el merecido homenaje que se le está debiendo por mucho tiempo, donde todos por igual tratemos de acogirla y darle el sitio que ella se merece por ser hija de San Carlos, y que a 24 años de su trágico deceso, está más

viva que nunca.

Desde ya se está haciendo un llamado a todas las instancias locales, sin distinción de ningún tipo, a formar parte de esta magna de difundir su música y su multiforme vida dentro de nuestras amistades, vecinos y en especial con la gente joven, quien más que nadie no resta conocimiento, para que así no se pierda esa trascendencia de lo que fue realmente su sacrificio dentro de su vida para entregarnos a la posteridad todo un mundo de creaciones al servicio de la cultura autóctona de nuestras raíces criollas.

HOMENAJE

El Centro Cultural Rodrigo Toha, entidad de prestigio de vasta trayectoria en nuestra ciudad, ha estado realizando una incesantísima agenda de trabajo desde principios del presente año. Entre estos se contempla el merecido homenaje a esta cantautora, que tendría como finalidad dar a conocer su música y todas las creaciones que ella realizara.

El Comercio, San Carlos, 18-X-1991 p. 3.

ORDEN DE NO PAGO

Se da orden de no pago por robo a los cheques Serie ANI del N° 2717428 al 2717435 de la Cuenta Corriente N° 51700054482 del Banco del Estado Suresal San Carlos a nombre de Sociedad García Ltda. Quedan nulos por haberse dado los avisos correspondientes.

11 - 14 y 18 Septiembre 91.

Es así como el próximo viernes 4 de octubre a las 20 horas, en el gimnasio del Sagrado Corazón, se presentará un hermoso y artístico espectáculo clásico de primer nivel donde la danza y el canto matizado por un muy buen equipo de bailarines de gran calidad interpretativa, como son el Ballet Folclórico "BAFOMUCH" de Chiloé, deleitarán al público sancionando que asista a presenciar esta magnífica actuación.

La comunidad local está invitada gratuitamente desde ahora a presenciar fabuloso programa donde nos encontraremos con nuestra Violeta Parra, que ha vuelto a nacer en gloria y majestad y no permitir que su identidad quede en el olvido que no sea su tierra natal, llamado San Carlos. Su ciudad debe estar presente en esta iniciativa, que será el mejor aporte a la actividad cultural de los distintos grupos que realizan trabajos en pos de mejorar el nivel de conocimientos de nuestras propias tradiciones.

Homenaje a la inmortal "Violeta Parra" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje a la inmortal "Violeta Parra" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa